

「日中韓 海洋環境・エネルギー国際教育フォーラム」の開催

平成 24 年 3 月 3 日に「日中韓 海洋環境・エネルギー国際教育フォーラム(以下、フォーラム)」を開催しました。このフォーラムは、本学が平成 22 年度に採択された「文部科学省・日中韓等の大学間交流を通じた高度専門職業人育成事業(以下、日中韓プログラム)」の一環として、コンソーシアム校(中国および韓国の計 8 大学)との学術交流の推進を図る目的で開催したものです。

初めに、本学の松山学長による開会挨拶を行いました。また、賞雅海洋科学技術研究科長から日中韓プログラムに関する事業紹介を行いました。



松山学長の開会挨拶



賞雅研究科長による日中韓プログラムの紹介

次に、中国・韓国の各コンソーシアム大学より、各大学の紹介と日中韓プログラムに関する期待について、スピーチをいただきました。

最後に、日中韓プログラムで本学に留学している留学生の代表者 2 名より、スピーチを行いました。



俞さん(中国・浙江海洋学院出身)



張さん(韓国・釜慶大学校出身)

全講演終了後、本学の苦瀬副学長より、終了の挨拶をもって閉会となりました。このイベントを通じて、日中韓プログラムにおける一層の学術交流の拡大と進展が期待されます。



全参加者による記念写真